
 
 
 
 
 

Acta -  I Reunión Comisión de Garantía de Calidad del Título – 
MUES 

Año Académico: 2021-2022 

FECHA 23.06.2022 
HORA 09:30 
 Responsable de Calidad Mª del Mar Maestre Espejo y Romina Mahtani 

Dirección del Área Óscar Enrique González López 
Dirección del Máster Rafael Ruiz Díaz 
Profesional del Área Sofía Velasco Almenara 

Profesorado del Máster Salvador Reyes 

Representante del Alumno Rosa García Velero 
Coordinación de Área Mª Delia Mengod Ibáñez 

Personal de Administración y Servicios Rocío García Núñez 
 

ASISTENTES Todos los convocados.  

 

Orden del día: 

1. Renovación de la comisión de garantía de calidad del título.  
2. Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 21/22 y Definición de propuestas de mejora 

para el curso 22/23 (Plan de Mejora) 
a. Información Pública Disponible 
b. Sistema de Garantía de Calidad 
c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo 
d. Profesorado 
e. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos 

3. 2ª Reunión: Noviembre 
a. Resultados del Aprendizaje 
b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento 

4. Ruegos y preguntas 
 

  



 
 
 
 
 
  

• Renovación de la comisión de garantía de calidad del título. 

  

Mar Maestre y Romina Mahtani dan la bienvenida. Comienza la reunión explicando los objetivos 
de la Comisión y de la reunión, e introduce los puntos a tratar. Romina Mahtani toma acta.   

  

• Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 21/22 y Definición de propuestas 

de mejora para el curso 22/23 (Plan de Mejora)  

  

a. Información Pública Disponible  

Desde el alumnado, la estructura e información de la web es buena. Se sugiere 

combinar o que al menos se comuniquen Loyola Online con Moodle. Además, 

se recomienda mejorar la información con respecto al TFM, pagos, plazos, 

matrícula para evitar confusión.  

 

b. Sistema de Garantía de Calidad  

Desde el alumnado, la encuesta de Satisfacción es clara, pero con respecto al 

número de recordatorios, a pesar de que se acumulen, son necesarios. 

Consideran buena idea añadir un enlace a Loyola Online para acceder a todas 

las encuestas.   

 

 

c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo 

Desde el alumnado, están contentos con las asignaturas y contenidos, pero 

sugieren: 

- Revisar el orden ya que las especialidades se dan después de las prácticas y 

es un contenido interesante tener de antemano y poder aplicar 

- Echan en falta temario estándar en todas las especialidades de Unidades 

Didácticas y Guías, temas importantes para el TFM y para las Oposiciones 

o Se sugiere la posibilidad de dar talleres al respecto 



 
 
 
 
 

o Esta falta ha dado lugar a diversidad de criterio por parte de los 

tutores de TFM hacia los distintos alumnos creando confusión entre 

ellos 

- La gestión de las prácticas se ha visto afectada por la falta de recursos 

en el SCP y no siempre se han respetado las preferencias del 

alumnado 

Desde la Dirección se anota y se comenta las dificultades del calendario y las 

mejoras para el curso que viene en cuanto a conocimiento sobre Guías Docentes 

y Unidades Didácticas, como gestión de prácticas para dar una atención de 

calidad al alumnado.  

 

d. Profesorado 

Desde el alumnado consideran que es gran valor añadido del máster y están 

muy contentos con el perfil docente y profesional del claustro.  

  

e. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos  

 

Desde el alumnado, está satisfechos con los servicios, infraestructuras y 

dotación de servicios.  

Se agradece la labor del program manager.  

Se comenta las dificultades de este año en cuanto a cohesión de grupo, aspectos 

a tener en cuenta si ocurre con las siguientes promociones. Aunque se indica 

que el asistir al programa de Líderes para El Mundo es un aprendizaje que ayuda 

en la gestión de aula.   

  

LPM  

El alumnado está contento con el programa y es de recomendar.  

  

5. 2ª Reunión: Noviembre  

a. Resultados del Aprendizaje  

b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento  



 
 
 
 
 
  

Se propone la fecha del 15 de noviembre para la segunda reunión y se presentan los puntos a 
tratar entorno a los resultados de las encuestas  

  

6. Ruegos y preguntas  

 No hay.   

Desde la Dirección del Área se agradece la labor de todos y en especial la contribución de Rosa 
como representación del alumnado.   

  

  Sin más que añadir, se concluye la reunión a las 10:35h Romina Mahtani y Mar Maestre 
agradecen la asistencia y participación y despide a los miembros de la comisión.  

 

 

 


